



RAPPORT DU PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE SAINT LAURENT A L'ASSEMBLEE GENERALE DU 8 DÉCEMBRE 2024

Depuis 6 ans maintenant j'ai été élu administrateur de notre association sportive; c'est ma cinquième année en tant que président; vous trouverez ci- après mon rapport de l'année 2024

1 - RAPPORT MORAL

Les chiffres arrêtés au 11 novembre 2024

Le nombre de licenciés 2024 est de 893

Le nombre de membres de l'association sportive est de 589

La répartition des licenciés est la suivante : 282 Dames, 611 Hommes

Les séniors représentent plus de 80% de nos licenciés

Nous nous félicitons de ces chiffres qui font de notre club le troisième club en nombre de licenciés de Bretagne derrière Dinard et Baden (quasi- équivalent).

Compte tenu de notre emplacement géographique, nous sommes sur une zone touristique fort appréciée et notre golf se trouve par moments de ce fait à saturation (!)

Changement de direction chez Bluegreen et au Mulligan. La vertu d'une association sportive comme la nôtre est de nous adapter aux changements de notre environnement. Nous espérons y parvenir et nous faisons tous nos efforts pour que ce soit une réussite tant au niveau de nos animations que sur le plan sportif.

Bienvenue donc à Lilian THORIS, avec qui nous allons continuer à développer nos actions, tant auprès de nos jeunes et nos équipes que de nos membres. Nous pouvons nous féliciter de la qualité de toute l'équipe Bluegreen (accueil, jardiniers, pros, boutique) Bienvenue à Camille, qui a repris la gestion du Mulligan avec notre chef Goulwen, avec qui nous avons déjà bien orchestré leur première saison.

Nous sommes à l'écoute de tous les desiderata raisonnables qui entrent dans notre champ de compétence pour satisfaire les besoins exprimés et relayer les souhaits de nos adhérents.

2 - POLITIQUE SPORTIVE

Nous avons poursuivi la politique sportive des années précédentes. Nous sommes une Association Sportive et nous devons faire le maximum pour la représentation du Golf de Saint Laurent qui a toujours été dans les 3 premiers clubs bretons pour la sportivité.

Cette année, sur nos 9 équipes en mesure de représenter le club en Championnat de France, les 9 équipes ont pu défendre nos couleurs. Elisabeth Lagrassiere, responsable de la Commission Sportive vous détaille les résultats dans son rapport.

Mention spéciale aux Dames Seniors qui après être montées en 1ère Division Nationale en 2019 se sont maintenues et terminent 8èmes cette année en échouant de peu en demi-finale

Un grand merci aux Joueurs, aux Capitaines, aux Pros et à Olivier pour l'aide apportée par BlueGreen.



Nous insisterons encore en 2024 sur le respect de la charte des équipiers qui nous tient à cœur et doit absolument être respectée.

3 - ECOLE DE GOLF

L'école de golf est gérée par Bluegreen et animée par Arnaud BRIEN et Guillaume DECROIX. L'association sportive est responsable de la présentation des joueurs aux compétitions fédérales. Elle aide particulièrement le Groupe Compétitions, soit 20 jeunes sur les 60 de l'école de golf, en offrant séances d'entraînement et en gérant les déplacements.

L'école de golf de Saint Laurent a le statut école labellisée de la FFG (4 clubs en Bretagne).

Le rôle de l'école de golf est essentiel pour alimenter nos équipes tant masculines que féminines. Trois de nos jeunes ont rejoint les équipes ces deux dernières années : Lou Fourdan, Elie Quernec et Zacharie Choquier Guilbaud.

Merci à Guillaume Decroix, qui en plus de sa formation pour devenir pro, des cours qu'il donne tout au long de l'année, est resté à nos côtés en tant que responsable jeunes, assisté de quelques bénévoles, notamment ceux formés ASBC, de parents volontaires.

Afin d'améliorer encore la performance de nos jeunes, nous avons créé il y a trois ans maintenant un pôle performance à l'initiative notamment d'Éric Rousseau qui nous apporte un soutien moral et financier essentiel pour la réussite de cette initiative.

4 - LE TERRAIN - L'ENVIRONNEMENT

Tout au long de l'année nous remercions l'équipe terrain pour son travail ! Cette année particulièrement il nous semble essentiel de rappeler tout le travail fourni dans des conditions difficiles, délicates et parfois insupportables.

Les initiatives prises les années précédentes ont eu des effets positifs sur notre terrain et la qualité du jeu: arrosage (même si nous déplorons des fuites et un conflit toujours en cours de traitement), mise en place de l'eau re-use, mise en place des départs d'hiver (qui sont une vraie réussite que beaucoup nous envient, le chemin en dur sur le 9 trous)

Le volume de pluviométrie que nous avons subi cette année a considérablement atteint le terrain, et a affecté toutes nos animations et compétitions.

Il nous faut garder le moral et agir en concertation, nous remercions donc Luc Menneteau et toute son équipe pour son travail tout au long de la saison : découpage des bois tombés, mise en place de nouveaux drainages sur les trous 10 et 14, maintien des greens en bon état ce qui n'est pas le cas sur tous nos golfs amis.

Certaines zones du terrain ont fait l'objet de modifications avec la mise en place de tuteurs pour identifier de jeunes pousses ainsi que la création d'une zone de biodiversité sur le trou numéro 13. Les travaux engagés par l'AQTA pour fluidifier le débit d'eau de nos bassins de rétention sur les trous 5, 6 et 13 vont nous permettre d'être encore plus fiers de notre terrain et de ses vertus non polluantes.



5- INFORMATIQUE- SITE INTERNET

Nathalie Colin et Marie-Agnès Gérard sont les responsables de la partie informatique, c'est-à-dire (1) entrer les licences, (2) adresser les informations à nos membres et licenciés et (3) se servir du logiciel RMS (dont la responsable est Elisabeth), qui permet d'organiser les compétitions.

Concernant notre site internet, nous pouvons remercier Marie-Christine LE BELLEC pour la section séniors, et Nathalie COLIN, notre responsable informatique, qui mettent en ligne (site internet, Facebook, Instagram) toutes les informations que nous leur transmettons, à nous de bien les alimenter !

Depuis la fin 2021, notre AS est en charge des licences. Marie-Agnès Gérard et Nathalie Colin, aidées ponctuellement de quelques volontaires ont mis en place des permanences afin de mettre à jour les licences et les inscriptions des membres à l'AS.

Nous demandons dans la mesure du possible aux joueurs de bien vouloir procéder à leurs inscriptions et adhésions à partir de notre site internet.

En 2023, les gestionnaires du site ISP (Inscription Sans Peine) ont proposé la mise en place d'un portefeuille, que certains clubs ont rendu obligatoire ; en 2024, nous avons fait le même choix, ce qui facilite grandement la vie de nos starter, capitaine des jeux et trésorier.

6 - SECTIONS

6.1. Sections féminines et Séniors

Un grand merci à nos responsables de sections, Marie Agnes GÉRARD et Isabelle WANSCHOOR, de vous adresser les rapports des Sections Féminines et Seniors et de leur activité. Je voudrais les remercier pour leur investissement et l'ambiance qu'elles créent dans leurs sections, et remercier également les membres de ces sections pour leur disponibilité et leur efficacité.

Merci à ceux qui sont intéressés de participer à ces sections, qui sont au cœur de l'animation de notre club, de se présenter pour nous rejoindre.

6.2. Section Jeunes

Tout d'abord, un grand merci à Guillaume DECROIX pour la bonne gestion de la section Jeunes, et notamment :

- Lien avec la FFG au travers notamment du CD 56
- Organisation des plannings
- Accompagnement lors des déplacements
- Obtention du Label FFG pour l'École de Golf Bluegreen met en place un certain nombre de moyens à notre disposition, et c'est à l'AS de s'assurer que nos jeunes peuvent exercer leur sport dans des conditions optimales ; c'est le rôle des AS et de la fédération française de golf.

Ainsi que nous l'avons déjà exprimé auprès des parents, nous avons besoin de parents pour qu'ils se rendent disponibles aux côtés de notre responsable de section pour accompagner nos jeunes. Merci également à nos trois bénévoles, qui ont suivi une formation ASBC, et qui accompagnent nos jeunes lors de certaines manifestations (Marie Chantal Dore Gouju, Daniel Ogel, Jean-Pierre Deseille)



7 - ANIMATIONS

Notre rôle d'accueil des joueurs nouveaux ou anciens s'appuie sur les démarches suivantes :

- Les Mard'hiver se sont poursuivis cette année avec succès sous la gouverne de Pascal Saillard, assisté de son équipe de choc : Daniel Ogel, Jean Pierre Deseille, Pascale Bailleul, Patricia Martin et Elisabeth Delaporte. Ce sont plus de 140 joueurs concernés durant les 3 mois d'hiver (novembre, décembre, janvier)

- La fête du club avec son buffet et ses animations, démonstrations de nos pros, buffet à volonté, animations sur les départs, remise des prix ludique... : merci entre autres à Jean-François Masseret, notre gentil organisateur Cécile Le Lamer, et bien sûr à nos pros dont la démonstration nous a tous passionnés ! Et bravo à Elisabeth Lagrassière pour la supervision en parallèle de notre championnat du club.

- Un grand merci également à Arnaud Brien pour l'encadrement des nouveaux et les animations mensuelles qu'il a mises en place qui nous permettent d'intégrer plus de nouveaux joueurs

8 - PARTENAIRES

La saison 2024 a subi quelques péripéties, liées principalement au mauvais temps qui nous a poursuivi tout au long de la saison.

Nous pouvons nous féliciter du travail effectué par Martine TALLEC, qui s'est investie auprès de moi dans la recherche et le suivi des partenariats.

Depuis quelque temps, Hervé LEJOUX, joueur récent nous a rejoints dans cette belle équipe. Nous remercions également Alexandre JUSTOM, qui a d'autres préoccupations professionnelles l'empêchant de continuer sa collaboration.

Fort de ce travail, notre saison 2025 s'annonce presque remplie, avec quelques partenaires 2024 qui vont continuer avec nous (Agence de l'Océan, Tanguy design, Côté Créations) et de nouveaux arrivants (La Terrasse, Arteco).

Nous avons également confirmé la compétition caritative avec le club de dames Inner Wheel Un planning provisoire du planning des compétitions 2025 sera rapidement mis en ligne, après encore quelques confirmations de dates.

Cette année encore il est important de remercier notre bénévole insatiable , Cécile Le Lamer, qui assure chaque dimanche et parfois également en semaine le rôle de starter, participant à la bonne tenue de nos compétitions, et à la bonne relation avec nos partenaires.

8 - TRÉSORERIE

Merci à Alain DEMOULIN, pour son travail quasi-quotidien, pour sa réactivité et sa disponibilité, et pour ses compétences.

Le travail du trésorier a considérablement évolué depuis la prise en charge des licences et la mise en place du portefeuille ISP.



Nous essayons d'avoir un suivi attentif et diligent au service de nos membres Vous pourrez lire dans son rapport que nous essayons de réussir à satisfaire tous nos besoins avec des composantes variables : nombre de membres, partenariats, climat, dépenses des équipes, accompagnements de nos jeunes.

Vous pourrez constater également que nos dépenses de gestion sont très faibles et que la quasi intégralité de nos budgets sont affectés aux jeunes et aux équipes.

9 - CONCLUSION

En conclusion, je tiens à remercier chaleureusement les bénévoles de notre association, tant ceux qui sont membres du CA que ceux qui se rendent disponibles à différentes occasions.

Pour cette année, je compléterai cette page de remerciements en remerciant :

- Alexandre JUSTON, contraint de stopper sa mission auprès de nous
- Jean-François Masseret, qui a organisé avec brio et inventivité notre fête du club

Nous nous tenons à votre disposition pour toutes questions, étant bien précisé que nous préférons les suggestions aux critiques et les encouragements aux défaitismes, et surtout si vous avez compétence et disponibilité à nous apporter, n'hésitez pas !